

Gaillac Rando récompensé pour l'ensemble de son oeuvre



Le président Alain Escafit (à gauche) et ses amis de Gaillac Rando ont reçu le chèque, brandi en ostensor, par Christine Rey, directrice d'agence du Crédit Agricole.

Le Père Noël est passé avant l'heure pour [Gaillac](#) Rando. Christophe Caussé, président de la Caisse Locale Gaillac-Cadalen, et Christine Rey, directrice d'agence, ont remis un chèque de 1 100 euros à l'association. Un soutien qui vient récompenser le dynamisme de Gaillac Rando et son rayonnement régional. Les marcheurs gaillacois, qui parcourent trois fois par semaine les GR comme les chemins de vigne, organisent tous les ans des rassemblements d'ampleur régionale (La sortie du Gaillac Primeur notamment, avec un record de participation à Cahuzac sur Vère cette année; 1756 participants), ou les randos de nuit en été, très prisées des touristes. Alain Escafit, le président, était accompagné de son prédécesseur Maïthé Costes et de Claude Bamy, chargé de communication, pour recevoir le chèque dans les locaux de l'auditorium Dom Vayssette.

La Dépêche du Midi

Publié le 29/12/2014 à 03:47